

# PlantaDoce.

Entorno

## Prestaciones por dependencia durante el Covid-19: las ayudas aumentan un 2% en septiembre

El Ministerio de Sanidad prestó ayudas a 1,4 millones de personas en el noveno mes de 2020. Las subvenciones más demandadas son las relacionadas con los cuidadores que se ocupan de algún familiar en situación de dependencia.

D. Punzano  
16 oct 2020 - 04:58



El número de españoles que reciben prestaciones por dependencia aumenta durante la pandemia. **En septiembre de 2020, hubo 1,4 millones de personas en toda España que recibieron alguna prestación por dependencia**, lo que se traduce en un incremento del 2% respecto el mismo mes de 2019, según se desprende de los últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social.

# PlantaDoce.

El tipo de ayudas más demandadas fueron las prestaciones económicas que se dan a cuidadores que se ocupan de algún familiar en situación de dependencia. **Más de 440.000 personas recibieron esta ayuda**, lo que supone el 31,5% del total de prestaciones de septiembre.

En segundo lugar, **las ayudas más otorgadas en España fueron las de teleasistencia, ya que dieron cobertura a más de 248.000 beneficiarios**, el 17,6% del total. Por su parte, las siguientes prestaciones más demandadas por los españoles fueron las ayudas a domicilio, que fueron concedidas a 246.000 personas con el 17,5% de las ayudas.

## **Hasta 284.000 personas se beneficiaron de las prestaciones por dependencia de teleasistencia**

Respecto al número de prestaciones por dependencia en las comunidades autónomas, **la región en la que más se incrementaron fue Baleares, un 28,4%**. Un total de 35.602 residentes del territorio fueron beneficiarias de alguna ayuda a la dependencia en septiembre de 2020, mientras que en mismo periodo del año anterior la cifra fue de 27.716 personas.

Por su parte, **en la Comunidad Valenciana aumentaron las prestaciones por dependencia un 19,3%**. Hasta 105.970 personas recibieron algún tipo de estas ayudas en septiembre frente a los 88.836 beneficiarios del mismo mes del año anterior.

**Canarias aumentó el número de prestaciones por dependencia recibidas un 11,8%**. Los beneficiarios de este tipo de ayuda alcanzaron las 26.541 personas en septiembre frente a los 23.743 beneficiarios del mismo mes del año anterior.

## **La Comunidad Valenciana fue la región donde más aumentaron las prestaciones por dependencia, un 19,3%**

Por el contrario, **la Comunidad de Madrid registró un descenso de un 7,6% en el número de prestaciones por dependencia**. Las otras comunidades autónomas que también experimentaron caídas fueron La Rioja, Cataluña y Castilla-La Mancha, con descensos del 5,5%, 3% y 1%, respectivamente.

**La región que aglutina más ayudas a la dependencia en números absolutos fue Andalucía, con más de 299.000 personas**. Cataluña y Madrid ocuparon la segunda y

---

# PlantaDoce.

---

| tercera posición con 193.877 beneficiarios y 172.481 beneficiarios, respectivamente.